
開催日 平成31年1月25日（金）

対象中学校区（会場） 本山中学校区（深川公民館）

参加者数 31 人

アンケート回答者数 27 人

市民との意見交換会アンケート結果

⑴　性別をお聞かせください。

⑵　年齢をお聞かせください。

⑶　今回の意見交換会の開催を何でお知りになりましたか？
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・自治会幹事会にて出席の依頼があったため。

・市議会議員のみなさんは、どの様な活動をされているか、具体的に知りたかった。議員

の方々と話がしてみたかった。

・行政不信。

⑸　今回の意見交換会に参加した理由をお聞かせください。

・小中一貫校問題、跡地問題等多いため。

・他地域の人々の声を聞きたい。

・具体的な話が出来た。是非実行してほしい。

・地域力推進協議会の役員として。

・小中一貫心配、住民のこえがとどかないから。

・地元で開催していただけましたことから。

・小中一貫校について市民の意見を聞いてほしかった。

・小中一貫についての話をしたかった。聞きたかった。

・小中一貫校通学問題、小中一貫校教育プログラム。

・小中一貫校の問題が最重要と考え参加。

・大変参考になった。

・地域の方の希望を聞きたかった。

・小中一貫について心配で参加しました。

・深川連区内コミュバスの運行。

・地域の意見をしっかり聞いてほしい。

⑷　これまでに議会報告会・意見交換会に参加されましたか？
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⑻　意見交換会に参加しやすい日程はいつですか？

⑹　各地域（８中学校区単位）で開催する意見交換会はいかがでしたか？
　※これまでは、市役所、文化センター等で開催をしていました。

⑺　意見交換の時間はいかがでしたか？
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⑼　今回の意見交換会の総合的な満足度をお聞かせください。

⑽　また意見交換会に参加したいですか？

⑾　⑼、⑽の理由があればお聞かせください。

・毎回同じことを話し合い解決しず、ただ事が流れていくことにとてもかなしく感じま

す。（⑼：とても不満　⑽：参加したい）

・自由に意見が言いにくいし、まとまりがない。（⑼：やや不満　⑽：参加したい）

・特になし。（⑼：普通　⑽：わからない）

・地域住民の思いを知ってほしい。（⑼：普通　⑽：参加したい）

・直接お話しをしなければ、わからない事もある。（⑼：普通　⑽：参加したい）

・２回目となり、発言提案がしやすいふんい気となった。（⑼：無回答　⑽：参加した

い）

・たのしく実施できた。（⑼：やや満足　⑽：わからない）

・前回と同じようなことを話していて進展がない。（⑼：とても不満　⑽：参加したい）

・市の反応を知りたい。（⑼：やや不満　⑽：わからない）
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⑿　この意見交換会を終えて、議会に期待することをお書きください。

・子供と一緒に安心できる町になるように話し合いが出来るとうれしいです。

・意見が通って行く様に願っています。

・会をやったと言う実績づくりではなく、ここで出た意見をどうするか、今後にどうつな

げるかが大事。

・地域の声が少しでも現実になる様お願いします。

・市民の声をきちんときいてほしい。

・市民地域住民のよりよい生活を追求するためお互いに頑張っていただきたいと思いま

す。

・この意見交換会での意見が具体的になる様に願います。

・地元民の意見反映をお願いしたい。

・特になし。

・各会派ではなく、議会も市に対し合同で意見を言ってほしい。

・再開発、瀬戸の観光。

・住民の声を聞き、それを実現するのが議員の役割ではないのか。


